
5 Pièces

158 m²

Réf. V2785PA

5 200 000 €

Paris 9Eme
Appartement à vendre (75009)
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Paris  9e.  Au  coeur  de  la  Nouvelle  Athènes,  dans  une  impasse  au

calme.Nous  vous  proposons  un  lieu  absolument  hors  du  commun,

digne des plus beaux cabinets de curiosité.Situé au sein d'un superbe

hôtel particulier datant de 1883 et construit pour une célèbre chanteuse

d'opérette du Paris de la Belle Epoque, cet appartement de 154,26 m2

(loi  Carrez)à  situé  au  2e  étage  avec  ascenseur  se  compose  ainsi  :Au

deuxième  étage  :-  entrée  type  boudoir-  immense  salon  d'apparat

exceptionnel offrant près de 8 mètres de hauteur sous plafond avec sa

cheminée monumentale tout hauteur et ses gigantesques vitraux- ...

Paris 9e. In the heart of Nouvelle Athènes, in a quiet dead end.We present you an

absolutely extraordinary place, worthy of the finest cabinets of curiosity.Located in a

superb private mansion dating from 1883 and built for a famous Parisian operetta

singer  of  the  Belle  Epoque,  this  154,26  m2  (Carrez  law)  apartment  on  the  2nd

floor  with  elevator  is  composed  as  follows:Second  floor:-  boudoir-style  entrance-

exceptional drawing room with nearly 8-metre-high ceilings, monumental full-height

fireplace and gigantic stained-glass windows- access to a balcony overlooking the

street- dining room with ...

JOHN TAYLOR PARIS

32 avenue Pierre 1er de Serbie - 75008 PARIS 8EME
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